
 

                

 

     

 

                                      

   

 

 

日時：平成 28 年 2 月 11 日（木）10：00～11：45

場所：多摩平の森産業連携センター １階会議室 

全員出席 10名 内容は例会にて幹事報告される。 

 

 

 

日時：平成 28 年 2 月 18 日（木）12：25～14：20

会場：高幡不動尊客殿２階    司会：後藤紀之

出席： 23名（出席率 74.2％） 欠席：8名 

配布資料：例会次第、会報 63号、下期スケジュール

表、下期の役割分担表、八王子プロバス生涯学習

サロン案内、研修資料の 6部を司会が確認。 

 

 

 

本日はワクワク感溢れて例会を始める事が出来ます。

新しい仲間が一人増えるのです。後ほど詳しいご紹

介があります。また、ご入会を検討なさっている見

学者も一人お見えになっています。今年度は会員数

４０名への増強を目標として活動を続けております。

皆さまの更なるご協力をお願いします。  

 

 

 

会員委員会・篠原副委員長より舟橋洋氏の入会紹介。

昭和 23年 1月 3日生まれ 68歳、㈱スターダストコ

ーポレーション代表取締役。  推薦人は横山好忠

会員。山本会長より会員バッチ授与、ご本人よりの

簡潔な入会ご挨拶。  

＊関連して後藤紀之司会より防衛大同期生宮地公平

氏の紹介。本日は日野プロバ

ス例会活動に体験参加してい

る。写真と囲碁が趣味との簡

潔な挨拶あり。 

近々の入会が期待される。 

 

 

 

＜計 4名 2 千円＞       （発表順に記載）

横山好忠：舟橋洋さんが入会致します。よろしくご 

 指導の程お願い致します。 

後藤一郎：紅梅、白梅が咲いています。もう春です 

ね。  

小西弘純：昨日はＰＰ同好会スカイツリー参加の皆 

様、お疲れさまでした。また、ご参加ありがとう

ございました。皆様とまた楽しみたいと思います。 

後藤紀之：先日、家内と韮山のイチゴ狩りに行き、 

欲張り過ぎて 50粒以上食べ、その後お腹の調子が 

余り良くありません。慾の皮が突っ張るとロクな 

事はありません。 

 

 

① 埼玉浮き城プロバスクラブ五周年記念式典に、

後藤一郎全日本プロバス協議会理事と山本会長、大

島幹事の 3名が参加します。 

②八王子プロバスの生涯学習サロンのカリキュラム

等詳細案内を全員にお配りしました。参加希望者は

幹事までお申し出願います。 

③ 次年度役員人事が 3 月の理事会を目途に小島馨

副会長を中心に進められています。 

＊関連して山本会長より配布資料「下期役割分担表」

に基づき特に理事会、交流担当、四役会につき詳細

な役割内容の説明があった。 

 

 

 

○例会委員会   小島康義委員長 

期初に掲げた活動目標が読み上げられ、その中で例
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会への出欠確認が若干遅れがちなので、早めるよう

要請があった。本日はココのカレーライスとしまし

たが、今後の昼食もバリエーションも増やします。 

 

○情報委員会    矢野凱弓委員長 

先週の理事会で承認されたプロバスだより 63 号を

本日発行しました。機会を見てホームページもご覧

下さい。最新号まで掲載してあります。 

 

○会員委員会   篠原昭雄副委員長 

舟橋氏の入会を得て本日現在の会員総数は 33 名で

す。（2名が休会中で実動は 31名） 

 

○研修委員会    林 良健委員長 

当初 2月 4 日を予定した相撲部屋朝稽古見学は横綱

白鵬の都合で中止となった。次回研修は 3月 30日上

野寛永寺根本中堂特別拝観を資料通り準備中です。 

 

○地域奉仕委員会  久保正男副委員長 

1月 29日の町おこし協議会出席報告（新選組、よさ

こい、もみじ灯路の会計報告など）、浅川クリーン作

戦は 4月 17日実施の予定です。 

 

 

 

 

○ゴルフ同好会     矢野凱弓会長 

3月 31日（金）に日野、飛火野ロータリーとの３ク

ラブ合同コンペが名門狭山カントリーで開催されま

す。桜も咲く頃かと期待されます。 

また、5月 20日（金）多摩地区 3プロバスの合同コ

ンペが相武ＣＣで開催予定。参加を募っています。

渡辺ゴルフ幹事に参加申し込みをお願いします。 

 

○写真同好会     山本英次会長 

先月は休会発表をしましたが、入会候補宮地さんの

ご趣味が写真との言葉に勇気付けられ、活動再開を

改めて宣言します。 

 

○コーラス同好会    林 良健会長 

1月 24日にサカエヤ茶楼で新年会を開催。五周年記

念演奏の成就をもって当面の目標は達成したので、

大勢によるコーラス活動は休止することとした。日

野在住のプロオペラ歌手柴田先生は今回のプロバス

との関わりを大変喜ばれ、今後も少人数でのレッス

ンを受ける用意があるとのことです。 

 

○ＰＰ同好会     小西弘純会長 

今年度誕生したばかりの若い同好会。偶数月に楽し

い企画を催し、昨日が第４回目。「東京スカイツリー

見学・隅田川 12橋めぐりと東武ホテルレバント東京

でバイキング昼食」には 10名が参加。ハトバス利用

なので朝の東京駅集合を若干心配して同好会旗（写

真）も用意したが、皆さま余

裕を持った早目の到着で全く

問題なし。絶好の快晴に恵ま

れ、先ず富士山を含めた遠望

を楽しむ。 バイキングでは

たらふく食し、腹ごなしに浅草を散策。水上バスで

いつもは見られない橋の裏側を見上げる事ができた。 

今後は歌舞伎の一幕物、改装なった東京駅の探訪、

銚子電鉄の旅など企画を立案中。 

別件ながら五周年記念誌の校正がほぼ完了し、もう

すぐ印刷に入る。3月の例会にて配布できると思う。 

 

 

 

13:40~14:10会員スピーチの時間、委員会毎の討議。 

テーマは ①各委員会の活動方針（期初の方針の確認

と上半期の実績確認、下半期の活動具体策）②会員

スピーチの進め方について（予てからの宿題）  

討議の結果を小島例会委員長に各委員会から提出。

なお四役会が同時開催された。 

 

＊誕生月スピーチ： 土方尚功（71）が該当するが

本日所用で欠席のため、祝意を伝えると司会者。   

＊山本会長：五周年実行委員会の篠原委員長が会計

監査を須山さんに委嘱したと発表された。  

＊司会より新入の舟橋氏は例会委員会所属されると

発表された。（四役会で内定し 3月理事会に付議） 

 

○プロバスソング斉唱 

 

○閉会の辞：     小島馨副会長 

ご苦労さまでした。舟橋さんの入会を熱烈歓迎しま

す。宮地さんも来月の例会で良い報告を得られるこ

とを期待しています。    14時 20分散会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１月 21 日 新年会で津軽三味線を楽しむ会員全景） 

 

  

同好会報告 

委 員 会 別 討 議 

編集発行：情報委員会 

矢野凱弓、小西弘純、小林昭治、曺一男、田口賀夫、 

疋田久武 ＨＰ：http://hinopc2010916.jimdo.com/ 

検索には「Jimdo日野プロバス」をクリック  
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